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ホークス神ナイン総選挙 ファンの声【ダイエー時代】 

※ほんの一部ですがファンの皆さまから届いた声を紹介します。 

10代 

 いまホークスのコーチなどしている選手の現役時代を見てみたかったです！私が初

めて野球を観戦したのはダイエーホークスでした(^^)すごい思い出に残っていま

す！ 

 このダイエー時代はダイハード打線で 100 打点カルテット(井口資仁 松中信彦 

城島健司 バルデス)がありました。今年のホークスも 100 打点カルテットを見みた

いです。 

 ヘルメットのデザインが好きです（笑） 

 根本監督の退任会見、感動しました！ 

 私の中のホークスのエースはやっぱり和巳さん！負けない投手！ほんとかっこよか

った 

 小久保松中城島の最強クリーンアップ！絶対忘れない 

 僕が生まれた年にダイエーが優勝しました！もう、運命だと思ってます。 

 ダイハード打線のダイエー時代、1 番の村松が出て川﨑が繋ぎ、井口、松中、城島、

小久保など強打者が勢ぞろいしてました！ 

 とても懐かしい面々で投票するのが楽しかったです！OB 戦では元気な姿を見せて

くれている人もいれば、今や現役選手から監督に代わった人もいて、たくさん活躍さ

れていてうれしかったです！！ 

 工藤、城島バッテリーや 100 打点カルテットなど、さまざまな名場面があると思い

ます 

 日本シリーズでのニエベスのホームラン。決して最強の助っ人ではないかもしれま

せんが、間違いなく記憶に残る選手だと思います。 

 

20代 

 1995 年生まれの自分は王さんの時代からしか見ていませんが、根本さんが秋山選手

を獲得してから強くなったと聞きました。地道に努力を重ねて常勝軍団にしたダイ

エーがなければ今のホークスは無かったと思います！ 

 2003 年のダイエーホークスが歴代で 1 番です！ 
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 ダイエー時代は王監督が作り上げた今の常勝ホークスの礎だと思ってます！ダイハ

ード打線が思い出です！ 

 ブーマーの選択肢あった！！ 最高！！ 

 工藤監督と城島健司選手のバッテリーは最強です！ 

 子どもの頃に見ていた時のメンバーを中心に選びました。自分のこだわりは篠原を

入れたことです。自分の世代より少し下の人からはあんまり印象ないかもしれませ

んが、大変印象に残ってます。いつかソフトバンクに帰ってきてほしいですね。 

 私を野球好きにさせていただいた素晴らしい皆さんです。どんなに弱くても前を向

いて花開いた 99 年のパレードは一生涯忘れません。親会社のダイエーも親同然の中

内さんや根本さん、炎のリリーフ藤井さんもいませんが、後世に伝えていけたらと思

います。 

 小学生の頃によく父と王監督時代の野球中継を観ていました。ルールは分からなく

ても勝つと本当にうれしかったですし、優勝すると近くのスーパーダイエーに朝か

ら並んでバッジをもらいに行っていました! 今でも持っています!(^^)! 

 野球を始めるきっかけになったのはダイエーの選手なので、その中でもダイエー最

後の方のメンバーの印象が強いです。その中でもやはり、故藤井将雄さんは特に印象

が強い人です。2003 年のメンバーとかも自分の中ではとても思い出のあるメンバー

です！ 

 和巳の、闘志あふれるピッチングが忘れられません！自分の中でエースは和巳しか

いません！ 

 ダイエーがホークスファンとしての原点でした。当時はダイエーが優勝を果たした

後だったので、強いホークスが印象に残っているため、黄金時代のメンバーを選びま

した。 

 ダイエー時代。当時私は小学 2 年生でルールもよく分からなかったが忘れられない

言葉。後方からおじさんが「バルデス、がんバルデス！」ホークスが大好きになった

原点です。 

 暗黒時代から黄金時代へ…ダイエー時代は激動の時代ですね！ 

 子どもの頃この選手たちに憧れて、打ち方や投げ方のまねしながら公園で野球して

ました。今見ても神がかった憧れの選手たちです。 

 打順は 1 村松、2 井口、3 松中、4 小久保、5 城島、6 秋山、7 バルデス、8 柴

原、9 川崎でお願いします！ 
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30代 

 99 年の初優勝の時にファンになりました。今でも、ダイエーホークス後期のユニフ

ォームを着て応援に行ってます！ 

 ダイエー時代は平和台球場のときから見に行って覚えてます。ドームもいいですが

小学生のころ、あの空の下でみた平和台での野球は忘れられません！ 野球を好き

にホークスが好きになったきっかけです。 

 ダイハード打線は攻守ともに控えもレギュラーと言って良い強さ！ 

 やっぱり カズ山本っしょ‼ 

 やっぱりダイエーの左腕エース、背番号４７工藤公康投手が大好きで、工藤さんがダ

イエーから巨人に移籍するって知った時は「移籍しないで！」と願って、残留してほ

しかったので、当時「移籍反対」の署名活動の行われていた場所に署名しに行ったも

のでした。 

 懐かしいお名前ばかりで。全部選びたかったです。ちなみに私は佐久本昌広投手のフ

ァン。さすがに名前がなかったです(泣) 

 私が小さな頃、両親に平和台球場に連れて行ってもらい、その時の岸川選手のサヨナ

ラホームランが今も大切な思い出のひとつです^ ^ 

 秋山さんの引退試合は子ども心にとても印象に残っています。 

 小学 3 年生の時に野球を始めたきっかけでもある弱小時代のダイエーホークス。こ

んな弱いならダイエーに入って強くすると毎試合毎試合平和台球場で思っていまし

た。 

 中学、高校時代に熱狂しました。キャナルシティで優勝戦を知らない人と応援して盛

り上がったことは忘れられません。熱い青春をありかとう！！ 

 忘れられないのが 2003 年のダイハード打線。あの打線に小久保さんがケガしてい

なければ… 

 本当は王監督を選びたかったのですが、やはり根本さんあっての王監督だと思いま

すので… 

 毎年 OB 戦をして欲しいです 

 歴代プロ野球選手の中で、工藤投手と秋山選手が大好きでした。秋山選手のような走

攻守そろった選手はなかなかいませんが、上林選手なら走攻守そろった選手になれ

ると期待しています。 
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 2003 年の日本一になったシーズン。圧倒的な打線の爆発力が印象的でした。タラレ

バですが、小久保選手がけがで離脱していなければ、NPB の歴史上ナンバーワンの

打線になっていたのではないかと今だに思っております。 

 ダイエーの初優勝の日は私の誕生日だったので今でも印象が強く残ってます。最高

の誕生日プレゼントだったと今でも思い出してはジーンと感動してます！！！城島

さん、いつかホークスのコーチや監督に…何が何でもホークスに関わってほしいな

ぁ…夢です。 

 ダイエー黄金時代、100 打点カルテットはすごかったです。そして負けないエース

斉藤和巳さんは今でもかっこいいです。 

 懐かしすぎるメンバーでニヤニヤしちゃいました(笑)。トラックスラーとライマー

が打席に立つ時に流れるアニメーションが好きでした（マニアックですみません） 

 私の青春はダイエーホークス！！ 

 弱い時代からどんどん強くなっていく過程を楽しめた時代だったと思う！ 

 小久保・松中・井口・城島の国産 30 本カルテットや、W クリーンアップ打線！ そ

して、1999 年の初優勝と 2000 年の ON 対決…。20 世紀末から 21 世紀初頭のダ

イエーは最強でした！！ 今年、ファンクラブ club HAWKS 会員 25 年目の私。ホ

ークスファンであり続けて良かったと思う今日この頃です(^^)  

 他は即答だったけど DHを大道とニエベスとバルデスで超悩んだ！(あと先発に永井

が…) 

 東京出身ですが、僕の青春です。 

 藤井投手は初優勝のときもすごく貢献してくれたし、亡くなったときはとてもショ

ックでした。その後の優勝でも藤井人形が輪の中にいたときは感動しました。カズ山

本選手は、やはりここというときに決めてくれるのでかっこよかったです。平和台で

応援しだしてなかなか B クラスから抜け出せないときに初優勝したときの喜びは一

生忘れられません！！ 

 父親がテレビ局のカメラマンをしていて、いつもダイエーの取材で家を空けること

が多く、寂しい思いをしていました。ですが、父親が中継している試合や選手、監督

の様子を取材している模様を観ているうちにすっかり野球観戦好きとなりました。

ただ、卵を投げられたり野次がひどかったりした時代…歯がゆい思いと頑張れとい

う思いと、幼心に交錯しながら見ていたのを思い出しました。 

 福岡ドームが完成した時をよく覚えています。小学生のソフトボール大会が開催さ
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れ、グラウンドに降りたとき、とても感動しました。弱小だったホークスが強くなっ

て本当にうれしいです。 

 物心ついた時にはダイエーホークスファンでした。当時北九州に住んでいたので市

民球場に父と行くことが楽しみでした。幼少期は市民球場のほとんどの試合を見に

行ったことを思い出します。ダイエーホークスは小学生から大学生まで野球を続け

た私の原点といっても過言ではありません。常勝軍団になった今、10 連覇期待して

います。 

 

40代 

 100 打点カルテットがなつかしい。だけど大道は外せない。 

 うわぁー！ショート悩む〜 

 カズ山本さん、ここぞっという場面で良く打ってくれて最高でした(^^;)バナちゃ

んも平和台球場時代、観客をすごく楽しませてくれて最高でした。 

 ダイエーがホークスを買収して球団が福岡へ来ました。子どもながらに感激した記

憶があります。弱小チームから日本一に駆け上がったストーリーを一生忘れません。 

 ダイエーの選手で最初にサインをもらったのが、トラックスラー選手だったので、久

しぶりに名前を見かけて投票しました。 

 ダイエーホークスで最初に優勝した時の感動、街の盛り上がりは忘れられません。 

あれから、ファンが一気に増えた気がします。 

 ダイエーホークス時代の懐かしい名前ばっかり。今のソフトバンクホークスとどっ

ちが強いか対戦をみてみたい 

 バナザードの相方にライト欲しかったなぁ。 

 ホークスを強くするため導いてくれた、根本陸夫監督は絶対的存在です。 

 マイクラガを入れてほしかったです 

 メンバーを見て「ああ、私はダイエーホークス時代が一番好きだったんだ」と改めて

思いました。今の強いホークスもいいけど、90 年代のあのホークスの雰囲気が大好

きでした。 

 やっぱり吉田修司と渡辺正和は外せないでしょう。真の優勝の立役者です。特に渡辺

正和投手は凄いと思いました。ポーカーフェイスで投げる姿最高でした。 

 やはり王監督からソフトバンクは強くなっていったと思います。 

 やはり福岡に球団が来てくれてうれしかったです。低迷期があり、負けても悔しさが
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表に出ず、世界の王監督と選手との溝もありながらも、秋山選手や工藤投手や石毛選

手など、まさかの西武からの移籍によって強いホークスへと変わっていく過程の初

優勝した 99 年が印象深いです。悔しさを前面に出し、勝ちにこだわり、チームに喝

を入れて自ら嫌われ役に徹した工藤投手には、今でも感謝の思いで一杯です。 

 

 王会長は神ですよねー。私は浜名千広さんの大ファンで今でも解説を楽しみにして

います！ 

 王監督と長嶋監督との日本シリーズ。選手よりも監督の方に目が行き、話題も…。や

っぱりジャイアンツに勝って日本一になりたい‼ 今年はどうだ‼ 

 王監督に象徴されるダイエー時代だけど、GM 的な役割で今日の強豪チームへの礎を

築いた根本さんの功績が一番大きいと思う。根本さんありがとう。 

 監督は、根本さんか王さんで悩んで、王さんを選びました、根本采配のダイエーホー

クスをもう一度、見たいです。 

 監督は王さん…としたかったけど、よく考えると根本さんがいなかったら、王さんを

招へいできなかった。それに、3 対 3 の大型トレードも FA での強化も無かった。今

に至るホークスの礎を作ったのは間違いなく根本さん。初の日本一になる前に逝去

されたのがほんとに残念。 

 自分の青春真っただ中、勝っても負けても魅力的なチームでした。 

 弱かったダイエーが、少しずつ階段を上がるように強くなり常勝球団になっていく

過程を共に体験できたことに幸せを感じます。王さんというひとりの偉大な方のカ

リスマ性のおかげです。 

 初めて握手したプロ野球選手が杉浦監督です。快く握手してくれました。 

 初優勝の時の城島選手の涙が印象的でした！早く球界に戻って来てくれないかな

〜！小久保選手のホームランは芸術的でしたね。いつ、ホークスの監督になるでしょ

う。 

 大阪球場で、杉浦監督の「福岡へ行ってきます」が忘れられません。 

 中学時代にダイエーが福岡にやってきて、中高生の時は男子とよくプロ野球の話で

盛り上がりました。平和台球場で販売していた、ダイエーホークスヘルメットのシャ

ーベットは今でも忘れられません。 

 平和台球場で見る野球が好きで、あの頃のダイエーホークスは本当に弱かった。よく

友達と平和台に通ってて良き思い出です。 
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 平和台球場の頃を思い出し、懐かしくなりました。 

 1999 年福岡移転後 初優勝！泣きました！あの感動は何年たっても忘れません！あ

りがとう福岡ダイエーホークス！ 

 この時代は平和台球場やチケットが取れにくかった西武戦、イチローが出てきたこ

とで、オリックス戦が取れにくくなったりと、よく友達と行って楽しい思い出です。 

 ダイエーホークスは青春の全てでした。初優勝の瞬間もライトスタンドにいました。

今でも、ホークス選手の背番号を見るとダイエー時代の選手の名前が出てしまいま

す。あー、もっと選びたかった！ 

 ダイエー時代の初優勝の原動力は やはり 中継ぎ 抑えの力の差だったと思います。

そう言った中でも近鉄に移籍したカズさんの篠原から打ったホームラン 感動しま

した！ 

 ノミネートされている選手の名前を見ると、歴史を感じます。しかし、ダイエー時代

は弱かったけど、まさかここまで強いチームになるとはと思います。全てが、根本監

督になり改革されてから常勝軍団になりました。 

 ファンになったのが 1999 年からなので、その時代から活躍している選手を選びま

した。懐かしい名前が並んでいて選ぶのに苦労しました。さすが西スポさん！ 

 一度は、佐々木さんと秋山さんの右中間を見たかったです。初期低迷時代を支えてく

れた選手たち、みんな大好きです。 

 個性が面白くて誰が先発でも楽しめた時代でした。野球マンガみたいな面白さだっ

た。優勝した時、王監督の背番号の 89 円弁当をダイエーのスーパーに買いに走った

のも、懐かしいです。 

 今の強さの源は、王イズムの継承が大きいと思います。勝てなかった時代も野球の面

白さを伝え、常勝軍団の礎を創られた功績に敬意を覚えます。これからもファンの事

を第一に思ってもらえる球団を継承していただけたら良いかと思います。 

 初優勝の瞬間は博多駅にいましたが、周囲から聞こえてきた歓声は今でも忘れられ

ない思い出です。大げさかもしれないが、すべての福岡市民がライオンズからホーク

スファンになった気がしましたね。 

 投手は工藤さんと斉藤和巳でかなり悩みましたが、斉藤和巳の絶頂期のピッチング

は忘れられません！その他のポジションは即決でした。 

 福岡のチームというだけで誇りでした! 
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50代 

 １９９９年５月始めてテレビ観戦して、工藤投手、城島選手のバッテリーを見て「カ

ッコいいー」と思い、そこからのファンです。因みに、次男は城島選手から名前をい

ただきました。ファン暦今年で１９年です。 

 この選手たちが、入団してからが常勝軍団の始まりです！ 特に投手では、勝利の方

程式が確立されてきました。 

 ダイエーの時代の頃がスター性のある選手が多く見られたように思います。 

 ダイエーを日本一に押し上げたフロント、王監督、工藤公康、秋山幸二、あっぱれで

す。 

 バルデスは外野手として選びたかったんですが、DH のみだったのでやむなし。個人

的には、最強助っ人の評価です。今のテラス席ありなら 60 本いけてたハズ。 

 やはり､ダイエーとなって､徐々に強くなっていって､常勝チームへとなっていった､

この時代のホークスに一番思い入れがあります。この頃は関東に住んでいて､一時期

はマリンスタジアムの近くに住んでいたので､３連戦通して応援に行ったりもしま

した。東京ドームにも行きました！ 一番熱く観戦し、応援した時期でした｡ 

 やはり、今のホークスの基礎を作ったのは王監督でした。日本球界の誇りですよね。

ありがとうございます。 

 井口選手の大ファンです！デビュー戦の満塁ホームランはその場で見ました。引退

試合での同点ホームランはさすがでした。今年のロッテ監督が楽しみです。 

 王監督が福岡に来てくれたこと、そしてじっくり時間をかけてチームを作ってくれ

たことに感謝です。 

 吉永選手のフルスイングは門田選手を彷彿とさせるものでしたね。 

 救援に、藤井将雄投手をノミネートしていただきありがとうございます！！彼は絶

対に忘れることのできない選手です。もちろん一票入れました！ 

 交換トレードの秋山選手と佐々木選手を同じフィールドで一緒に見れたら最高です。 

 根本さんがいなければ王さんが築いた常勝軍団への道のりは無かったと私は思いま

す。篠原投手の 16 連勝は神がかってました。 

 根本さんが今のホークスを作ったと思う 

 私にとっての神様である王貞治さんがホークスの監督として福岡の地に来られるこ

とを知った時の、まさかという驚きとやった〜といううれしさは今でも忘れられま

せん。あと工藤投手がイニングを終えてマウンドを降りるとき、城島捕手に色々話し
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をしている姿に、育ててるなーと思いました。 

 勢いがあった選手がボランティアで、身体の不自由な子どもたちとふれあい始めた

のもこの頃。プレーだけでなく、心技体を教えた王監督、森脇二軍監督の指導力に選

手たちが生き生きと食らいついた、よき時代です。 

 優勝なんて夢だな と思っていた時代。王監督初め選手の皆さんの想いが花開いたと

き、本当に感激しました。しかし、もう２度と優勝なんてないよね、まぐれよね。な

んて思ったのも事実。それが今では常勝チーム！ずっと応援し続けます！ 

 1999 年ダイエーホークス悲願の優勝を見れたことは、大阪球場で小学 4 年から応

援してきた弱き時代のホークスとおさらばでき、涙あふれました。前年の 1998 年

の粘りが生かされて、王貞治監督のやってきたことに間違いなかったと確信しまし

た。 

 イッセイミヤケのウインドブレーカーがカッコ良かった。いや〜懐かしい。平和台球

場解体の時に譲っていただいた「アップショー」選手のスコアボードは、いまだに家

に飾ってます。 

 ダイエー初優勝は感動しました。北九州のパレードに息子 2 人を連れて行ったこと

が懐かしいです。 

 懐かしの平和台球場。ダイエーホークス１年目、まだ新婚の妻とほぼ全試合観戦しに

行きました。ハニーズが球場横の林の中で練習してたことは、今では考えられないの

んびりとした時代でしたね。 

 自分が住んでいるところにプロ野球の球団ができた！あの感激は忘れられません。

平和台に通いました…(笑)。あの頃、見る側もプレーする側も緊張感はあまりなく、

楽しければいい、そんな感じだったと記憶しています。少しずつ、ファンも勝つこと

に真剣に変わっていった時代だと思います。 

 田淵監督の平和台時代を思い出します。 

 

60代 

 投手に村田勝喜氏を選んだのは、福岡ドームが完成し、その開幕戦に先発した投手だ

からです。その時、ドームの屋根がオープンして、太陽の日差しがマウンドの村田投

手にスポットライトを当てていて、とても印象に残った場面でした。 

 ダイエー時代はハンサムさんが多かったのを覚えています。 

 王さんか杉浦さんか・・・悩みます 
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 佐世保出身の城島の応援に出かけました。佐世保の星です‼ 

 初めはあまり勝てずに忸怩（じくじ）たる思いでしたが、王監督になってからはだん

だん強くなって、優勝した時のうれしさは格別でした。選手の優勝旅行のハワイ行き

の飛行機が、私が乗った同じ便で感激したことが良い思い出です。 

 初優勝、感動的でした。結婚披露宴の会場でも試合の途中経過が報告されていたニュ

ースが印象的でした。 

 松中選手の３冠王獲得が忘れられない。斎藤和巳投手の日本シリーズ出場がかなわ

ず残念でたまらなかった。 

 中日との日本シリーズで、秋山選手がフェンスに足をつけながらナイスキャッチし

たのを、目の前で見て、すごく興奮したのを覚えています。あの頃は、名古屋に住ん

でいて、白い目で見られながらも、一生懸命応援してました。 

 忘れもしません！１００打点カルテット すごかった！優勝の年、買い替えた車の

番号を王監督の背番号にしました。懐かし〜！！ 

 ダイエー時代の終盤に輝き始めた時胸がときめきました。野球に興味を抱き応援す

ることが楽しみになったことを思い出します。 

 浪速の地から博多へ、つらい別れを体験しました。南海時代から続く負け癖にも、諦

めずに、嫌にもならずにずっと応援を続けました。そして王さんの監督で優勝、日本

一にも。浪速で蒔いた花の種が、博多で花開いた瞬間でした。その感動をからだいっ

ぱいに感じました。 

 

70代 

 これまた懐かしすぎる。決して強くなかったダイエー時代、それはそれで応援しがい

があった。 

 王監督の苦難時代を思い出します。ホークスがダイエーホークスとして福岡へ来た

ときは南海時代からのホークスファンとしてうれしく、すぐにファンクラブへ入会

しました。杉浦監督、根本監督、王監督のご努力で現在のホークスの基礎を構築され

た。お疲れ様でした。 

 苦悩の時代 根本監督の我慢強さと下柳投手の敗戦の中での連投は忘れられない。

その後王監督時代のダイエー時代の初優勝も感動的でした。 

 王監督が色々ファンに攻撃されて、それに耐え頑張られている姿にいつも勇気づけ

られて子育てしたものです。 
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 川崎、井口、松中、小久保、城島、秋山、岸川、柴原の重量打算は、１２球団一番で

した。投手は速球の斉藤、カミソリシュートの加藤以外の人が先発の時は、途中得点

されても打ち勝って逆転し、最後にペトラザさんが締めるのを見るのが楽しみでし

た。 


